
1 

 

2020（令和 2）年度 第 2弾 就活クエスト in OSAKA（おおさか就 Que） 

 実施報告 

 
事業趣旨： 

コロナ禍の影響により、実地を伴うインターンシップ事業が一律中止となったなか、Zoomや Slack といった

オンラインツールを活用した新しい形のプログラムを試行する。 

オンラインの特性を生かし、在阪企業（団体）の様々な業界で活躍する人々と学生との出会いの場を設け、

その業界について学び、また新しいビジネスアイデアを共に考えることを通じて、学生の業界に対する関心

や就業意識を高めることを目的とする。 

 

テ ー マ ：  「働く」って何？を一緒に考えよう！ 

実 施 日 ：  2020（令和 2）年 9月 11日（金）  

実施場所 ：  オンライン（Zoomにて） 

講 師 ：  株式会社カースキャリアセンター 代表取締役 村上 文雄氏 

※プログラム実施にあたり、従来のインターンシップ受入先に協力を仰ぎ、講師派遣を依頼。 

ファシリテーター： 大阪府立大学 学生課 キャリア支援室 中嶋 佳子氏 

            （大学コンソーシアム大阪 インターンシップ部会 推進委員） 

参加学生数： 6大学 16名 

   (大学別) 大阪市立大学 1名/追手門学院大学 2名/大阪産業大学 3名/大阪女学院大学 7名 

四天王寺大学 2名/阪南大学 1名 

企画・運営 ： 大学コンソーシアム大阪 インターンシップ部会 推進委員会 

 

プログラム概要： 

日程・場所 プログラム 内容 

9月 11日（金） 

18：00～20：00 

Zoomにて 

オンラインミーティング 

 

・プログラムの趣旨説明 

・ミッション発表：「働く」の概念をひっくり返せ！ 

・学生発表テーマ：学生（学生社会）と社会人（実社会）の

違いとは？ 

・株式会社カースキャリアセンター 村上氏によるミニ講演 

・グループ討議 

テーマ： 

1.モテる社会人ってどんな人？ 

2.初めてもらうボーナスをグループでどう使う？ 

・講評＆クロージング 
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オンラインミーティングの様子： 

 

 

 

 

 

参加者アンケート: 

別紙のとおり 



1.満足度

満足 10

概ね満足 3

満足できない点があった 0

不満 0

「満足」と回答

「概ね満足」と回答

・仕事というものについて話し合いながら楽しんで学ぶことができた。

参加者数　6大学16名　（うち　回答者数　13名）

●オンラインミーティングについて

2.満足度の理由

・いい刺激になった。

・就職について知りたかった。

・2時間と言う短い時間の中で多くの人とやりとりができたから。

・他大学の人といろんな意見交換が出来たから。たくさんの意見交換が出来たから。

・これまで働くということが全く分からなかったが、今回の話を聞いて十分に理解できたからです。

おおさか就活クエスト　第2弾　参加者アンケート

・この企画に参加していなかったら出会うことも話すこともなかっただろう人の刺激を受けることができたこと。また、村
上さんの人柄が素敵で緊張と不安で萎縮していた私をリラックスさせてくれたことから、コミュニケーションは言葉では
なく表情や言い方が大切だということを身をもって学ぶことが出来たからです。
噛んだり詰まったりしても、丸暗記をしている人より自分の言葉で言う人の方が気持ちも入り自分の本心を言っている
ように思うと考えました。そのため、日頃から使う言葉に気をつけて社会人の言葉に慣れることがこれから私がやらな
ければならないことだなと感じました。

・コミュニケーション能力がとても必要なことがわかったから。

・社会人と学生の違い、考え方などを理解することが出来ました。

・他大学の方とディスカッションができたのでとても満足です。村上先生の学生・社会人の違いのお話がとても良かっ
たです。

・様々な社会人になってからの知識を学べました。

・参加者である学生に対して寄り添っているような話し方で落ち着いて話が聞けたので、頭に入ってきやすく分かりや
すかったからです。また、ディスカッションの時間が設けられており、他大学の学生の方と意見を交換できる場があり
とても刺激をもらうことができたからです。

76.9%

23.1%

満足度（オンラインミーティング）

満足

概ね満足



わからない 5

変わった 5

変わらない 3

４.変化の理由

「変わった」と回答

5．満足度

満足 10

概ね満足 3

満足できない点があった 0

不満 0

６.上記と回答した理由

「満足」と回答

「概ね満足」と回答

・社会人に何が必要なのか、どのようなことを意識すれば良いのかを学べたからです。

・社会人の会社を立ち上げた人の考え方がわかった。

・聞けない話が聞けたこと！

・必要な情報を適切に提供してくださったから。

・社会人として求められるものを理解する事が出来ました。

・4人グループのディスカッション形式がとても良かったです。

・いろんな意見を教えて下さって、嬉しく思っています。

・知らないことを知れたから。

・聞きたいことが聞きやすい空間でした

・またしたいと思う。

3.考え方は変わったか

・能力も大事だけど人と仕事するから人柄の大事さに改めて気付かされた。

●就職活動や進路選択にあたって

・コミュニケーション能力を高めようと思ったから。

・企業はいっしょに仕事がしたい人を求めるとおっしゃられているのを聞き、資格だけを重視するのではなく人間性に
おいてもそう思われるような人間に成長しようと思いました。

・今から苦手な人とのコミュニケーションを取るように心がけようと思えました。

●企業との交流について

・先生の講義を聞くことが出来て良かったから。

・新たな学び(社会で求められているコミュニケーションなど)を得ることができたから。

・バイト先の人や、親族以外の大人の方と話す貴重な時間を過ごすことが出来たため。

38.5%

38.5%

23.0%

考え方の変化

わからない

変わった

変わらない

76.9%

23.1%

満足度（企業との交流）

満足

概ね満足



オンライン 7

オンライン、実地問わず 5

実地で 1

「オンライン」と回答

「オンライン、実地問わず」と回答

「実地で」と回答

・メディア、出版社、ラジオ業界

・子供と関わる業界、少年院などの更生施設

・今までクラスメートとはディスカッションしやすく自分はまとめる力があるなというふうに考えていましたが、こういった
場などで他人とディスカッションするのはとても難しいことが分かり、コミュニケーション能力をもっと磨かなければなら
ないと思いました。

・どのように進めていくのかが分からなかったため最初は緊張していたのですが雰囲気がよくリラックスすることが出
来たため楽しかった。

・移動時間、費用がかからないため。

・コロナの影響で難しいとは思うが、対面でのコミュニケーションも学んでおきたいから。

・楽しかったです。貴重な経験が出来ました！

・沢山学ばさせて頂き、ありがとうございました。

・いい刺激になりました。

・観光業界

10.その他、プログラム全体についての感想や意見など

・参加しやすく、メモを取りやすい環境のため。

・ファッション業界

・国際協力

9.今後、テーマとして取り上げてほしい業界や職種

・金融

・IT、情報系、プログラミング

７.今後希望する参加形式

・オンラインの方が楽、参加しやすい、人見知りせず話すことが出来、発言もしやすいため。

・良い経験になると思うから。

・インターンシップやひとつのお題について学生とディスカッションすることがしたいから。

・すごく自分のためになるイベントなのでお話を聞けるのであればどちらでも良いからです。

・自分の糧になるものだと思うから。

8.上記と回答した理由

・コロナが心配なので、出向くのは心配だから。

・オンラインも対面もどちらの良さもあるから。

53.8%
38.5%

7.7%

今後希望する参加形式

オンライン

オンライン、実地

問わず

実地で


